



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 14 de Julio de 2005

NOTICIAS DE RADIO

+El empresario textil Fernando Traversari anunció que hoy por la tarde trabajadores de las zonas francas se manifestarán a favor del TLC y le solicitarán a los diputados que aprueben ese tratado, porque de lo contrario sus puestos de trabajo y la sostenibilidad de la industria textil están en riesgo. **(Nueve en Punto, Radio Corporación)**

+Con relación a la desaforación del Presidente Bolaños Wilfredo Navarro mencionó que cumplirán con el mandato de la Gran Convención del 11 de julio y si hay elementos para desaforar al Presidente lo harán, además será la Corte Suprema de Justicia quien decidirá si se abre o no un proceso en contra del Mandatario. Asimismo, dijo que no duda que se puede dar una negociación en la CSJ, pero el Presidente "tiene una mentalidad nazi y no le importa lo que le ocurra al país, "así que a la Corte no le quedará más remedio que declarar la responsabilidad penal de un Presidente que no ha estado a la altura de la historia". **(El Momento, 15 de Septiembre)**

+Eduardo Montealegre expresó que se está conformando una alianza bajo el nombre "Alianza Liberal Nicaragüense" y están trabajando para ampliar esa alianza. **(En Caliente, Radio Corporación)**

NOTICIAS DE TV

+El exfuncionario del Gobierno Estadounidense, Otto Reich, declaró en entrevista exclusiva que la OEA tiene un papel importante en Nicaragua, tiene que ser firme y no dejarse engañar por personas con "historial criminal" como Daniel Ortega y Arnoldo Alemán. Añadió que el Presidente Constitucional Enrique Bolaños ha sido víctima de las dictaduras de su país y ahora se está enfrentando con las pretensiones del arnoldismo y del sandinismo. "Ningún ladrón es amigo de Estados Unidos, las personas que se roban el dinero de los pobres, nos causan problemas (...) El señor Alemán no es amigo de los Estados Unidos". Agregó que los que roban al pueblo no ingresarán a Estados Unidos. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Miembros de Iglesias Evangélicas, se presentaron en la Asamblea Nacional, para protestar en contra de la aprobación de la "Ley del Ruido". **(Noticiero CDNN)**

+Miguel Mora calificó de contundente la rectificación del diario La Prensa, y dijo que sea quien sea es un delincuente y debe pagar por eso. Mora se preguntó si esta es la Nueva Era o la rectitud con que este Gobierno actúa. **(100% Noticias)**

+Herty Lewites afirmó ser demócrata y que le ha costado la democracia en Nicaragua desde el año 1960, "Eduardo Montealegre no debe de hablar si soy o no demócrata". Por su parte Montealegre aseguró que el que las usa las imagina, "uno tiene que estudiar la historia y mirar, dime con quien andas y te diré quien eres". **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Manuel Martínez, expresó que quedó sin efecto la Ley de Regulación Salarial, declarándola inconstitucional. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Aldo Díaz Lacayo explicó que desde el 20 de mayo existe una acusación en la Fiscalía, para determinar a los involucrados en la elaboración de la "lista negra". **(Noticias 12, Canal 12)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 2 -

+Monseñor Abelardo Mata indicó que el problema de los altos poderes en la nación se ha prolongado demasiado, está haciendo daño no solamente a la gestión pública, sino también para la misma sana convivencia de la población. Añadió que le están solicitando a los poderes y a los que están detrás de los poderes, a los mismos partidos políticos y la gente que tiene que ver en las decisiones nacionales que se sienten a dialogar y a buscar seriamente una solución a los problemas en bien de la Patria, no en bien de una persona o grupo partidario. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El diputado Enrique Quiñones indicó que hasta el momento desconoce lo que habló el Presidente Bolaños con el señor Caputo, pero esperan que el Mandatario abandone esa posición "terca" por el bien de Nicaragua. También dijo que van a ver cual es la posición de Oliver Garza y tienen entendido que tratará de limar asperezas entre el Ejecutivo y el Partido Liberal. Quiñónez añadió que tienen los brazos abiertos a los que vienen como amigos, tampoco aceptarán regaños o precondiciones. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El Vicepresidente José Rizo reiteró que el diálogo es la única herramienta para sacar adelante a Nicaragua. Externó que el mandato a la bancada del PLC es relativo, porque los diputados están obedeciendo a un mandato de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional. **(Noticiero CDNN)**

+La periodista Selma Flores informó que tras una denuncia, diputados de la Asamblea Nacional iniciarán una investigación en contra de la directora de TELCOR, Martha Lugo, quien supuestamente ha girado órdenes a algunas empresas de telecomunicaciones que los pagos al ente regulador sean en efectivo ya que las cuentas de TELCOR están congeladas a petición de las autoridades de la SISEP, también dijo que se especula que son varias empresas las que están pagando en efectivo a TELCOR, pero hasta el momento, según los diputados sólo manejan el nombre de la empresa Movistar. Al respecto el diputado Edwin Castro externó que es peligroso que empresas serias se presten a ese tipo de juegos. Al respecto el diputado Roberto González dijo que han pedido a la Comisión de Infraestructura y Comunicaciones que verifique ésta información que les llegó extraoficialmente y una vez verificada ésta información sea del conocimiento de las autoridades de la SISEP y si amerita la aplicación de la ley sea del resorte de dichas autoridades. **(Noticiero CDNN; Canal 99)**